
 

 

 

 

東京都鍍金工業組合ならびに東京鍍金公害防止協同組合の理事長を仰せつかっている石崎です。昨年の全国鍍

金工業組合連合会の総会までは環境委員会の担当副会長を務めていましたが、現在は無役です。ですが今でも環境

規制問題にはいろいろな場面でお手伝いをさせていただいております。 今年は新たに六価クロムの排水規制値が４月

より厳しくなりますが暫定規制が適用されるため今までの数値が適用されます。さらに亜鉛の暫定規制の更新があります

が予断を許さない状況です。ホウ素フッ素に関しては来年の６月で更新されますがこちらもどのようになるのか今から心配

です。さらに PFAS の問題がクローズアップされて来ています。発がん性物質と言うことですがなかなか実態がつかみ切れて

いないのが現状のようです。土壌汚染の問題もありますがこれも触れ始めると限がないのでまたの機会にとさせていただき

ます。 ところで、私は昨年の５月より理事長を務めています。それまでは８年間副理事長を務めて来ました。実は、そこ

で役職は降ろしていただく予定でしたがそれは叶わず現在に至っています。副理事長の時とは責任の範囲が大きく変わり

ましたので仕事が多くて大変な毎日を過ごしています。東京都鍍金工業組合では高等職業訓練校の運営、夏には技

能検定検験を実施しています。更に環境科学研究所において各種分析事業や作業環境測定などの業務を行っていま

す。東京鍍金公害防止協同組合では汚泥の収集運搬、シアンの廃棄処理などの環境に関わる事業を行っています。

最近は廃業に関するご相談も多く両組合での事業は多岐にわたっています。 そんな中での楽しみはゴルフに行くことです。

以前は冬にスキーも行きましたがコロナ禍で何年もスキーには行っていません。ゴルフは夫婦で楽しんでおり老人の運動に

は最適だと思います。以前はウォーキングもしていましたが健康のための運動はなかなか続きません。ゴルフは下手なので

自然と歩く距離が伸びて健康には良いと思っています。ましてや道具を買ったりウエアーを買ったりゴルフに行かなくても楽

しみがいっぱいあります。以前は練習場も頻繁に通っていましたが何かと忙しくなってしまいぶっつけ本番の今日この頃です。

私は競技志向では無くエンジョイゴルファーですのでスコアーが悪くても楽しくプレーしています。 歳を取ったらイライラせずに

毎日を送ればと思っていますが組合活動を終了しないと無理かなとは思っています。 最後になりますが会員企業の益々

の発展と皆様のご健康を祈念致しております。 
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